
Ratsherr Danz betont, dass die heutige Abstimmung seitens der SPD-Fraktion kein politisches Votum 
darstelle, sondern lediglich eine Entlastungserteilung. 


